



## Katrin Hierzer ist „Nachfolgerin des Jahres 2022“



© WKO

Die Geschäfte der Altstadtgasse in Feldbach feiern: Der „Altstadtladen“, das „Robert’s Teehaus“, die „Weihnachtswelt“ und die Online-Varianten davon freu sich über den Gewinn des heurigen „Follow me“-Awards. Gemeinsam wurde persönliche Unterschriften gesammelt, dazu kamen weitere 974 Online-Stimmen. Das Ergebnis ist der Beweis für die breite Unterstützung, die die externe Betriebsnachfolgerin Katrin Hierzer von ihrem Umfeld erhalten hat. Sie gewinnt damit nicht nur die Kategorie familienexterne Nachfolge, sondern holt sich den Gesamtsieg. In der Kategorie familieninterne Nachfolge geht Platz eins an Sigrid Straußegger (Eggersdorf) mit ebenfalls sensationellen 7.721 Stimmen.

